

■ journée internationale des Droits de la Femme

8 mars

■ journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale

21 mar

■ journée mondiale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie

17 mai

■ journée internationale pour le droit à l'avortement

28 sep

■ marche "Nous Toutes" contre les violences sexistes et sexuelles

29 nov

■ journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes

25 nov

■ journée internationale des personnes handicapées

3 dec

POUR NOS RETRAITES



TOUTES ET TOUS EN GRÈVE À PARTIR DU 6 MARS AU SOIR

LE 8 MARS AUSSI : RETRAITES À 60 ANS : OUI ! RÉFORME MACRON/BORNE : NON !



À partir du 6 mars au soir, et/ou du 7 mars, la mobilisation contre cette réforme va s'accroître jusqu'à décider de la grève reconductible dans tous les secteurs.

Alors le 8 mars, journée internationale de lutte pour l'égalité des droits, dans la continuité des 6 et/ou 7 mars, nous continuerons de dénoncer une société patriarcale et raciste qui exploite, soumet et tue les femmes, partout dans le monde.

L'égalité, par essence, n'accepte aucune domination, aucune soumission, aucune exploitation. L'émancipation des femmes est avant tout une émancipation humaine. En ce sens, chacune de nos revendications sociales est à même de déstabiliser l'ordre établi pour ouvrir une voie vers la transformation profonde de la société. A contrario de cette réforme, profondément injuste, et qui va impacter au plus fort les femmes, les mères.

C'est leur projet de réforme des retraites Macron/Borne/Dussopt contre notre projet de société. Nous nous battons contre les inégalités de genre, contre toutes les LGBTIphobies, contre les stéréotypes sexistes, les discriminations, la précarité, le temps partiel imposé subi par les femmes.

Le rapport annuel du Haut Conseil à l'Égalité sur le sexisme est sorti fin janvier. Le constat qu'il dresse est inquiétant. Pourtant la médiatisation des inégalités permet une prise de conscience puisque 93% des personnes interrogées estiment que femmes et hommes ne sont pas traités à égalité dans la société. Aujourd'hui, les femmes touchent une retraite inférieure de 40 % à celle des hommes.

Les réformes précédentes du système de retraite ont déjà dégradé le niveau de vie des retraités et le taux de remplacement des salaires. Derrière ce chiffre choquant, il y a la réalité de la pauvreté des femmes en France.



ALORS, OUI, D'AUTRES CHOIX SONT POSSIBLES, JUSTES ET JUDICIEUX, DONT :

La suppression immédiate des exonérations de cotisations sociales, notamment pour les entreprises qui réalisent des profits colossaux et versent des dividendes qui donnent toujours plus le vertige, parce que aussi le patronat contribue de moins en moins au financement de la protection sociale.

La taxation des méga-profits comme étape avant leur éradication.

L'égalité salariale entre les femmes et les hommes.

L'égalité professionnelle, même qualification, même salaire.

La fin de l'assignation des femmes, dès le plus jeune âge, à certains métiers plutôt que d'autres (la santé et les services sociaux, l'éducation, l'administration publique et le commerce de détail).

Porter le SMIC à 2 000 €.

Le Temps de travail ramené à 32h payées 39h.